



七尾中学校 学校だより

# 七尾の丘

校訓 「感 考 行」



マスコット“七王” (ななおう)

第3号

令和7年6月12日

廿日市市平良二丁目2-34

TEL:0829-32-8200

## 七尾中の体育祭！

5月24日(土)に予定されていた本校の体育祭ですが、雨天のため5月28日(水)に延期し開催いたしました。延期にはなったものの、当日の天候は最高で、平日にもかかわらず保護者や地域の方々、多くの人から最後まで大きな声援を頂きながら、熱い体育祭をやりきることができました。

ご来場いただいたみなさま、また、平日のため足を運ぶことができなかったみなさまも、離れたところから生徒の事を応援していただき、本当にありがとうございました。

体育祭が終わった後の生徒の感想を見てみると、この行事を通して多くの学びがあったことがよくわかりました。その一部になりますが、今回の学校だよりで紹介させていただきます。

### 【生徒の感想】

○一番印象に残っている種目は選抜リレーです。先輩がラストの体育祭だから、優勝している思い出にしてほしくて、一番本気でやりました。それでも結果は2位で1位じゃなくてとても良かったです。係の仕事も1回も忘れずにすることができました。得点係でミスをしたら、総合得点もかわってしまう大切な役目だったので、失敗しないか不安だったけど他の人とも協力して行うことができました。



○全員で一つになって全ての競技に取り組むことができました。大縄では引っかかってもクラスの中で暖かい声かけができていい雰囲気に取り組むことができました。学年種目はアクシデントがあったけど、全員で協力することができました。体育委員としての仕事もしっかりとできてとてもやりがいもありました。クラスも盛り上がりながら楽しい体育祭にすることができました。

○体育祭は肉離れで出ました。一番印象に残っているのは、大縄です。理由は、縄を回す相手も肉離れをしていたのに、58回もいったからです。結果は3位だったけれど肉離れで回して58回も回すことができたので、一番印象に残っています。

○体育祭で一番思い出に残っていることは、開会式と閉会式での吹奏楽の「エールマーチ」「校歌」「得賞歌」の3曲を吹いたことです。特にエールマーチでは高いノの音をきれいにし出したことが思い出に残っています。1年生も一緒に吹けたので楽しかったです！来年もきれいな音を出せるようにがんばりたいです。



○最初より団結力が高まったなと思います。学年関係なしに、組集団皆で応援し合っていたのと、2-3の皆が体育祭に全力で挑んでいたのが印象的でした。文化祭ではこの団結力で優勝を狙っていきたいです。

○学年種目は2位が続き、モクベーションが上がらなかったけど、声かけや応援があったおかげで、縦割りでは1位を取ることができ、それが

優勝につながったのかなと思います。この協力体制を1年間維持して、楽しく豊かなものにしていきたいと思うのと、学習面でも成長できるように頑張りたいと思います。

- 大きな声で、沢山の人をまとめられるようになった。自分のできないことがすぐに探せるようになった。人のため、自分のために沢山動くことができた。
- たとえ負けたとしても、最後までねばり強く考えることが大切だと思いました。また、他のクラスと比べるのではなく、自分のクラスのベストを出せるだけだと思います。
- 今までは優勝が全てだと思うことがあったけど、そうではなくみんな一致団結最後までやり切ることが大事だという考えに変わりました。
- 体育祭を通して、人と協力するときは、人の失敗を責めるのではなく、良いところを見つけ、次につながるような行動をするのが良いと学び、人としてまた一歩



成長しました。

○自分一人ではできないことは少ないから、仲間たちと協力して頑張ると、できることが増えると分かり、皆と協力する大切さや、一人一人があきらめない気持ちを持つことが大切だと学びました。

○体育祭を通して、自分が出来ることは一生懸命することに価値があるんだと感じました。たとえ出来なくても、それをみんなでカバーし合って助けたいです。

○チームの雰囲気を見て、自分のできることを探し、行動する力がついた。どんな状況でもポジティブに捉える力がついた。チャレンジすることがよりにできるようになった。

○人と関わる機会が増え、人と関わることは苦手なままだけど挑戦することができた。先生にもいっぱい怒られたけど、そのおかげでマナーを守る大切さに気づいた。

- 仲間の良いところにたくさん気付くようになったから、これからもたくさん見つけて積極的にほめていこうと思えるようになった。思うようにいかなかった後の行動が前より良くなった。



# 中体連春季大会壮行式

七尾中学校では、中体連の大会前には全校で集まり、大会に参加する選手たちの決意を聞き、全校生徒で激励をする、壮行式を行っています。

6月5日（木）に壮行式を行い、大会に参加する部の部長より決意表明がありました。多くの部長は、これまで指導してくてくれた先生や、支えてくれた保護者、一緒に練習してきた仲間や後輩への感謝の思いを語っていました。

最後の大会で、みなさんの感謝の気持ちを自らの姿で表すことができただしょうか…。

結果については、近日発行予定の次号の学校だよりで紹介します。



## お知らせ

Ototoruでも6月3日（火）に配信しましたが、11月5日（水）～9日（日）の期間で台湾基隆市の中学生が廿日市市で訪問交流を行うにともない、本校からホストファミリー（3家庭）を募集しますので是非ご協力ください。詳しくは、本校教頭までご連絡ください。

○「未来を話そう！はつかいち子ども議会 2025」が8月23日（土）に廿日市市議会本会議場で開催されます。本校からは2年生の坂手珂威くんが、子ども議員として参加します。当日の議会の様子はもちろん、それまでの取組の様子が廿日市市HPに掲載されますので、ご覧ください。

《子ども議会日程等》

<https://www.city.hatsukaichi.hiroshima.jp/soshiki/12/122403.html>

《スタートアップミーティング及び第1回プレ学習会》

<https://www.city.hatsukaichi.hiroshima.jp/soshiki/12/126000.html>

○本年度、本校部室の塗装改修工事が予定されています。工期は10月から12月の予定です。工事中も部室の利用はできますが、安全に注意しながら部室を利用していきます。きれいになった部室（外壁）を楽しみにしましょう。